

Le Nicaragua exprime son soutien à la résolution en faveur de la levée du blocus à l'ONU



Managua, 17 juin, (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Nicaragua, Denis Moncada, a exprimé ce jeudi le soutien de son gouvernement au projet de résolution contre le blocus nord-américain que Cuba présentera à l'Assemblée générale de l'ONU le 23 juin.

«L'humanité rejette et condamne le blocus économique, commercial et financier que le gouvernement des États-Unis inflige à Cuba, car il s'agit d'un acte qui viole la Charte des Nations Unies, le droit international et les droits fondamentaux des Cubains», a ajouté le chef de la diplomatie nicaraguayenne.

Dans un message qu'il a partagé avec Prensa Latina, Denis Moncada souligne que cette politique d'asphyxie économique représente le principal obstacle au progrès de l'économie cubaine, à l'accomplissement de l'Agenda 2030 et à la réalisation des Objectifs de développement durable.

«En tant que violation massive et systématique des droits de l'homme du peuple cubain, le blocus constitue une pratique inhumaine, illégale et condamnable», a ajouté le chef de la diplomatie nicaraguayenne.

«Comme il le fait chaque année, le Nicaragua votera en faveur du projet de résolution qui sera présenté par Cuba ce mois-ci devant l'Assemblée générale», a réaffirmé Denis Moncada.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/261073-le-nicaragua-exprime-son-soutien-a-la-resolution-en-faveur-de-la-levee-du-blocus-a-lonu>



Radio Habana Cuba